
各会議等の実施状況報告について 
提出日 令和６年６月２７日 

担当課 スポーツ・生涯学習課 

会議名称   第１回社会教育委員会 

開催日時   令和６年５月１４日（火）13：30 ～ 14：20 

開催場所   市民活動センター ２階 大会議室 

出 席 者  委員  ８名  

事務局 ６名   【計１４名】 ※傍聴者なし 

１．開会 

２．委嘱状の伝達 

３．教育長あいさつ 

４．委員・事務局自己紹介 

５．委員長及び副委員長の選出 

  ６．委員長あいさつ 

７．会議事項 

 

（１）令和５年度 社会教育関係事業の結果について 

スポーツ・生涯学習課、文化観光課、図書館の順で各課長より説明 

委 員：先日、アメニティプラザで卓球のイベントがあったように、市民がプロスポーツと親しむとい

うことで、どういった団体と取り組まれているのか。 

事務局：各種プロスポーツ団体から地域貢献の一環として自治体との連携希望があり、現在湖西市では、

デンソーポラリス（卓球）、ジュビロ磐田（サッカー）、静岡ブルーレヴズ（ラグビー）、三遠

ネオフェニックス（バスケットボール）、ブレス浜松（バレーボール）の５団体と提携をして

います。主にホームゲームにおいて、市と団体双方の相乗効果を図りながら、市としては「湖

西市デー」というような形で市外県外の来場者に対して市のＰＲ活動をしています。スポーツ

での地域活性化が重点事業にあげられていることもあり、今後もプロスポーツ団体と連携して

市のＰＲをしてまいります。 

    また、市民がプロスポーツ団体と親しむ機会として、学校訪問によるバスケット教室なども開

催いたしました。静岡ブルーレヴズにおいては、小学生の保護者や指導者を対象にした栄養教

室なども実施いたしました。 

委 員：社会体育振興事業の補助金対象団体が年々減少しているのはどうしてか。 

事務局：団体の高齢化による人数減少に伴い団体が消滅していることが影響しています。 

委 員：新居の庭球場を利用する機会があるが、令和５年度は利用者が前年度より増加したのは、コー

ト面の改修を実施したことにもよるのではないかと思っている。大変ありがたく感じている。 

委 員：横枕古墳の場所はどのあたりですか。遺構や遺物が開発等によって発見された場合は、市民に

知ってもらうための見学会なども期待したい。 

事務局：横枕古墳は、湖西運動公園の奥の方に行き右側山を上がっていったところにあります。しまむ

らの裏の開発地については試掘をしましたが、遺構は出ませんでした。開発中に遺構物出てき

ましたら、そこから開発を一旦止めて発掘調査になります。 

委 員：図書館の資料貸出状況の令和５年度の貸出数は、電子図書館貸出数も内数として含まれている

のか。含まれていないとしても、一般の貸出が減っていてコロナ前に戻っていないと思うがど

ういうわけか。 

事務局：他の図書館にも聞いてみたが、他もコロナ前に戻っていない。娯楽の多様化やＡＩ検索技術の

進歩により図書館を利用して調べることが少なくなったことも影響しているかもしれない。 

委 員：家庭教育サポート事業のふたば学級の実施回数は何回ですか。 

事務局：令和５年度は５学級で回数は各８回、今年度は４学級で回数は各８回となります。 



 

（２）生涯学習推進に向けた提言について 

事務局より、提言にもとづき推進をしていくとの説明があった。委員より質問はなかった。 

 

（３）各種委員会等の委員について 

事務局より、各種委員会への委員の割り振りについて説明があり、委員の了承を得た。 

 

（４）その他 

特になし 

 

 ８．閉会 副委員長 

14：20終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


